

BAKAMLA

Do'a Bersama Awali Pengeboran Program TNI Manunggal Air

Agung widodo - TEMANGGUNG.BAKAMLA.ID

Aug 13, 2024 - 10:05



Foto : Kodim 0706/Temanggung Do'a Bersama Awali Pengeboran Program TNI Manunggal Air

TEMANGGUNG - Untuk kelancaran dan kesuksesan pengeboran sumber mata air Program TNI Manunggal Air, warga bersama BKKBN dan TNI gelar Doa bersama bertempat dusun Gandon Desa Gandon Kecamatan Kaloran Kabupaten Temanggung. Senin (12/08/2024).

Program TNI Manunggal Air oleh Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Maruli Simanjuntak tersebut bekerjasama dengan BKKBN Jawa Tengah. Dengan dihadiri oleh Perwakilan BKKBN Sekretaris Badan Sri Rrahayu, Pabandya Bakti Kodam IV Diponegoro Letkol inf Ahmad Alwi, Perwira Seksi Teritorial Kapten Cba Muhabib beserta anggota Koramil 09/Kaloran, Camat Kaloran Juli Ristiana, Kades Gandon Hastanto Prihantoro dan warga Desa Gandon.



Letkol Inf Ahmad Alwi menjelaskan bahwa TNI Manunggal Air ini merupakan program unggulan dari Bapak Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak.

Perhatian Bapak Kasad sendiri memang intens terkait dengan penyediaan air bersih maupun air untuk pengairan pertanian dan ini dilaksanakan di seluruh Indonesia oleh TNI AD. Ia menyebutkan, sejauh ini Kodam 4 Diponegoro sudah ratusan titik pengeboran air bersih khususnya untuk konsumsi dengan harapan untuk kemakmuran masyarakat.



Sementara itu, Kepala desa Gandon Hastanto Prihantoro mengaku bersyukur adanya program TNI Manunggal Air lantaran masyarakat begitu membutuhkan. " Lingkungan desa Gandon ini sumur dangkal sudah tercemar jadi tidak bisa di pakai terlihat hitam pekat, dengan adanya pengeboran ini melalui program TNI Manunggal Air dapat membuahkan hasil air yang melimpah ruah dan tentunya sangat bermanfaat bagi masyarakat kami " ungkapnya.

" Sebenarnya sudah ada sumber mata air namun tidak layak dikonsumsi karena airnya sangat hitam dan berlumut. Dan ini masyarakat sangat berterimakasih dan antusias bahkan sampai membantu seperti saat ini " pungkasnya.